

Kirche im hr

13.02.2014 um 17:45 Uhr

hr4 ÜBRIGENS

Ein Beitrag von

Sandra Matz,

Pfarrerin, Evangelisches Gemeindeforum an der Nördlichen Bergstraße, Alsbach

Happy Birthday Robbie!

Heute feiert der Sänger Robbie Williams seinen 40. Geburtstag! Und das laut einem Interview ganz ohne große Party – ohne Alkohol, ohne Drogen. Nur im Kreise seiner Familie und Freunde. Es ist ruhiger geworden um den Skandal-Entertainer von früher. Fast beschaulich hört sich das jetzt an: 2010 heiratete er und 2012 kam dann die kleine Tochter Theodora Rose zur Welt, die sein ganzer Stolz ist. Teddy wird die Kleine genannt.

Ein Sprichwort lautet: Das Alter macht „weise“. Zumindest meistens. Aber das geschieht nicht einfach von allein, sondern, da muss man auch was für tun. Und das kann auch anstrengend sein. Denn das kann heißen: Man muss an sich arbeiten: Vielleicht falsche Überzeugungen loslassen, vergeben können - sich selbst und anderen. Das hat auch Robbie Williams hinter sich und bei manchem ist er sicherlich auch noch auf dem Weg. Wie wir alle.

Ich finde, es ist auch ein großes Geschenk im Leben, wenn man irgendwann sagen kann: Ich hab aus meinen Fehlern gelernt! Heute mache ich es anders! Das müssen nicht immer so große Umwälzungen sein, wie das vielleicht bei Robbie Williams der Fall ist – man kann auch in den vermeintlich kleinen Dingen des Lebens „weiser“ werden und neu anfangen. Das geht in jedem Lebensalter.

Robbie Williams wünsche ich für sein neues Lebensjahr, dass er seine neue Rolle und neue Weisheit schätzen lernt und darauf immer weiter aufbauen kann. Weil man zum Lernen nie zu jung und nie zu alt ist.